



Début des travaux de la nouvelle école maternelle Jean Jaurès

Les travaux de la nouvelle école maternelle Jean Jaurès viennent de débuter pour s'achever en février 2025. Ouverture prévue en septembre 2025. Un projet ambitieux, durable et moderne pour favoriser l'apprentissage des tout-petits châtillois.



La circulation sur la rue Jean Jaurès sera régulée par un agent sur place, pendant les horaires du chantier de 7h à 19h.





Les accès au chantier sont organisés afin de permettre la bonne circulation des véhicules tout en veillant à la sécurisation des abords de la crèche « La cigogne ».

Au droit de l'emprise chantier, la circulation piétonne se fera sur le trottoir opposé aux travaux.

La sortie des véhicules lourds s'effectuera en sens inverse de la rue Jean Jaurès, par l'avenue de la Paix, et sera assurée par des hommes trafics pour l'aide à la manoeuvre.

Un chantier organisé en 8 périodes d'interventions :

- Phase 1 : Livraison des installations du chantier
- Phase 2 : Mise en place de la signalétique
- Phase 3 à 7 : Terrassement
- Phase 8 : Confortation des sols

Vous pouvez suivre l'avancée des travaux et ses répercussions sur la circulation depuis le site internet de la ville.
ville-chatillon.fr



Pour en savoir plus sur le projet de cette nouvelle école, vous pouvez relire votre Châtillon Infos de novembre 2022.

